
Protokoll der Sitzung des Rates der Fachschaft

Physik & Astronomie

Protokollführer: Patrick Walkowiak

Sitzungsleiterin: Sophia Köhne

13.Juni 2019

Beginn: 16:35 Uhr

Anwesende Räte: Louis Josten, Sophia Köhne, Patrick Walkowiak

Weitere anwesende Fachschaftsmitglieder: Günther Heemann

Beschlussfähigkeit: nicht beschlussfähig

Nächste Sitzung: 20.Juni 2019 16 Uhr c.t. im Fachschaftsraum
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TOP 1: Wahl der Sitzungsleitung und Protokoll-

führung

Günther schlägt Patrick als Protokollführer vor. Abstimmung: Einstimmig an-
genommen. Patrick schlägt Sophia als Sitzungsleiterin vor. Abstimmung: Ein-
stimmig angenommen

Sophia Köhne übernimmt somit die Sitzungsleitung und Patrick Walkowiak
übernimmt die Protokollführung.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Es wurde die folgende Tagesordnung zusammengestellt:

TOP 1: Wahl der Sitzungsleitung und Protokollführung
TOP 2: Feststellung der Tagesordnung
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
TOP 4: Post
TOP 5: Bericht aus den Gremien
TOP 6: Bericht aus den Arbeitskreisen
TOP 7: Aktionen
TOP 8: Bericht von der ZaPF
TOP 9: Laufende Unternehmungen
TOP 10: Sonstige Termine
TOP 11: Verschiedenes

Abstimmung: Einstimmig angenommen

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten

Sitzung

Behandelt wird die Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 06.Juni 2019.
Die Genehmigung des Protokolls wird aufgrund der Beschlussunfähigkeit der

Sitzung vertagt.

TOP 4: Post

Nichts relevantes.

TOP 5: Bericht aus den Gremien

Es haben keine Gremien getagt. Die nächsten bekannten Termine sind die Kan-
didatenvorstellungen im Berufungsverfahren Roldan vom 24.-27.Juni 2019.

2



TOP 6: Bericht aus den Arbeitskreisen

AK Sommerfest Sophia berichtet von der Sitzung des Arbeitskreises:

• Es wurden Fragen gesammelt.

• Es wurde ein Kostenvoranschlag erstellt. Vielen Dank dafür an Louis!

• Es ist wohl schwierig Sticksto� in der erforderlichen Menge zu bekommen.
Dies soll auf einer AK Sitzung im Anschluss an die Ratssitzung geklärt
werden.

• Der Bodenbelag wurde anscheinend noch nicht beim AStA angefragt- dies
soll nachgeholt werden.

• Die Cocktailzufriedenheit soll überprüft werden. (Es gibt eine Diskussion
über die genauen Pläne.)

Günther erfragt, ob er Einkäufe (teil-)erstattet bekommt, welche er auf ei-
gene Faust erledigt hat (≈ 6 Euro). Es geht dabei um Einkäufe zur Zubereitung
von Probe-Sticksto�eis. Patrick lehnt dies ab, da es nicht mit dem Rat bzw. der
AK Leitung abgesprochen wurde. Es kommt zu keiner Einigung; das Thema
wird vertagt.

Anmerkung: Die Hygienebelehrung �ndet diesen Freitag und nächsten Diens-
tag statt. WIR BRAUCHEN MEHR HELFER

TOP 7: Aktionen

Doppelkopf-Turnier Louis berichtet:

• Die Werbung war schlecht, deshalb haben nur wenige Personen teilgenom-
men. Nächstes mal sollte ein weiterer Newsletter und eine Hörsaalankün-
digung gemacht werden.

• Die Turnierregeln wurden traditionsgemäÿ debattiert.

• Es waren ca. 20 Personen anwesend.

• Es hat nichtsdestotrotz sehr viel Spaÿ gemacht.

Daher: Vielen Dank an Louis und Jannik!

TOP 8: Bericht von der ZaPF

Patrick berichtet:

• Fabian ist kurzfristig ausgefallen. Es waren also insgesamt 5 Leute von
uns da (Lennart, Sven R., Paul, Hendrik, Patrick).

• Es gab eine Reihe interessanter AKs, insbesondere zu Akkreditierung, der
BaMa-Umfrage (wir haben die Daten für Bochum!) und auch zu alterna-
tiven Prüfungsformen, die man in die Rats-AKs ein�ieÿen lassen könnte.

Es wird in den Raum geworfen einen Bericht zu erstellen. Dies wird aufge-
nommen und soll überdacht werden.
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TOP 9: Laufende Unternehmungen

T-Shirts Nichts neues hier.

TOP 10: Sonstige Termine

Fakultätsfest 28.Juni 2019

TOP 11: Verschiedenes

Es kam eine Anfrage von Malte, ob die Doktorandenschule sich den Fachschafts-
grill ausleihen könne. Dies wäre Ende Oktober/ Anfang November. Dies �nden
alle Anwesenden ok. Es sollte jedoch einen Beschluss dazu geben.

Die Beschlussfassung wird auf Mail-Beschlüsse ausgelagert.

Ende: 17:15 Uhr
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